



Journée mondiale de prévention Sida

1^{er} décembre 2001

Chacun d'entre nous a le devoir de se mobiliser en faveur de la prévention contre le SIDA. L'effet d'annonce de l'arrivée des anti-protéases, les premiers traitements dans le cadre de la trithérapie, ont en effet modifié les comportements. L'association du «théâtre des 3 I», animée par Marie Claire Ruiz appelle à la vigilance et poursuit ses actions de proximité en faveur de la prévention, volonté relayée par près de neuf jeunes, tous animés par le même désir de communiquer et d'informer le public sur leur responsabilité. Quatre générations (72 personnes) ont réussi à partager ensemble une expérience origi-

nale, ponctuée de questionnements adressés au docteur Benhamour, spécialiste des maladies infectieuses.

Numéro SIDA INFO SERVICE
0800.840.800

STAGES DE L'ASSOCIATION

Afin de pouvoir répondre à quelques demandes de préadolescents et d'adultes du village, la compagnie souhaite organiser deux stages aux techniques interactives. Si vous êtes intéressés par la mise en place d'une formation, contactez-nous au 04 93 08 39 88 ou 06 11 35 04 61

Marie Claire Ruiz
Responsable du théâtre interactif